DER MOND scheint meist in cis-moll /



Herzkinder OstFriesland e. V. goes Klassik!

Hiermit möchten wir Sie über eine ganz besondere Benefizveranstaltung informieren. Klassisches Benefizkonzert "Der Mond scheint meist in cis-moll" unterstützt Herzkinder OstFriesland e. V. im April 2018 in Leer/Ostfriesland

"Angeberwissen für Anfänger"

Wer sich bisher nicht für klassische Musik erwärmen konnte, kann am Samstag, 28. April 2018, einen neuen und vielversprechenden Anlauf unternehmen. Unter dem Titel "Der Mond scheint meist in cis-moll" können Interessierten im Theater an der Blinke in Leer auf eine musikalische Reise für Klassik-Einsteiger gehen – und damit die Herzkinder OstFriesland unterstützen. Der Kartenverkauf hat bereits begonnen. Einengende Kleiderordnung, Appaus-

Regeln und ach so eloquent daherredende Menschen: Die meisten verbinden diese Kriterien mit dem Besuch eines klassischen Konzerts. Diese Vorurteile wie auch diverse Dirigenten-Egos nimmt Frank Roebers, Vorstandsvorsitzender der IT-Verbundgruppe SYNAXON AG aus Schloß Holte Stukenbrock und selbsternannter Musik-Junkie, als Vortragsredner genauer unter die Lupe.

Gemeinsam mit der Pianistin Eva Schüttler am →

Herz-News

Konzertflügel führt er mit Musikbeispielen und auf eine humorvolle, unterhaltsame und verständliche Weise in die Geschichte und Regeln klassischer Musik ein: angefangen bei Bach über Chopin bis hin zu Wagners Opern-Epos "Der Ring der Nibelungen". "Wir bieten damit quasi Angeberwissen für Anfänger", sagt Roebers. Dieses Benefizkonzert ist Teil des SYNAXON-Spendensammelprogramms "Sabbeln für Kohle".

Beginn der Veranstaltung am Samstag, 28. April 2018, ist um 19 Uhr. Der Kartenverkauf hat bereits begonnen.

Begünstigte Organisation sind die Herzkinder OstFriesland. Der gemeinnützige Selbsthilfeverein steht herzkranken Kindern und ihren Angehörigen über die regionalen Grenzen Ostfrieslands hinaus mit Rat und Tat und vielfältiger Unterstützung zur Seite, auch im Kampf mit dem behördliche Antragsdschungel. "Wir möchten den Eltern herzkranker Kinder Hoffnung geben und Mut machen: Das Leben mit einem herzkranken Kind ist sicherlich nicht einfach, aber es kann wunderschön werden. Gleichzeitig möchten wir unseren Herzkindern das Gefühl geben, dass sie sind keine Außenseiter sind, sondern mitten unter uns", heißt es vom Verein.

http://herzkinder.plesk3.omg.de/ https://www.facebook.com/Herzkinder.OstFries land/



Eva Schüttler und Frank Röbers nehmen das Publikum auf unterhaltsame Weise mit auf eine musikalische Reise durch die Spielarten der Klassik.



Tickets gibt es für 19,90 Euro online unter

www.klassische-musik-entdecken.de sowie telefonisch über die Tickethotline 05207/9299200 (montags bis freitags 8 bis 18 Uhr).

Auch über den Verein könnt ihr Tickets erwerben. Einfach eine Mail an **info@herzkinder-ostfriesland.de** mit Namen und Adressdaten sowie der gewünschten Ticketanzahl an uns senden. Nach Zahlungseingang des Kartenpreises auf unser Spendenkonto ...

Raiffeisen Volksbank eG

IBAN: DE77 2856 2297 0180 8001 00

BIC: GENODEF1UPL

Verwendungszweck: Der Mond

... senden wir Interessierten die Karten postalisch zu.